
平成 26年度 第 1回全国委員会議事録 

 

１ 期 日；平成 26年 8月 1日（金） 

 

２ 会 場；神奈川県県藤沢市・神奈川県立総合教育センター 大講堂 

 

３ 常任委員出席者；釜井、池田、根岸、佐藤、中村、安藤、大槻、豊田、村田、松本、和田、伊勢、

恒松、多田、平、栗原、川島 

 

４ 内 容 

１．挨拶；全国高体連Ｆ部長（釜井） 

 

 ２．役員紹介 

 

 ３．後催地挨拶；奈良県実行委員会（奈良県実行委員会；村田） 

 

 ４．26年度総体について（神奈川県実行委員会；柴田） 

 ・競技、式典、配布物、弁当、用具検査、競技会場、練習会場、駐車場、救護について説明あり 

 

５．議事 

 ①26年度総体について…説明済みのため省略 

 ②39回選抜大会について（村田） 

  ・期日、会場、日程、プログラム編成会議、練習会場、参加申込み、宿泊、プログラムについ

て説明あり 

  ・参加申込みの締め切りが 1月 30日から 1月 28日に変更になった 

  ・プログラムは無償配付と有償配付を予定 

 ③27年度総体について（村田） 

  ・会場地の変更、期日、競技会場、日程について説明あり 

  ・会場が奈良県五條市から桜井市に変更なった 

 ④27年度以降の全国大会について（根岸） 

  ・27年度以降の総体、選抜大会について説明あり 

 ⑤報告事項 

 （1）26年度前期専門部行事報告（釜井） 

  ・前期専門部行事について説明あり 

 （2）競技委員会報告（伊勢） 

  ・第 1回競技委員会の内容について説明あり 

 （3）26年度前期全国高体連報告（釜井） 

  ・大会経費削減、体罰根絶について説明あり 

 （4）26年度前期日本協会報告（釜井） 

  ・不正会計の処理問題のその後の状況、トップアスリート事業、ターゲットエイジ事業につい

て説明あり 

 ⑥協議事項 

 （1）25年度決算報告（根岸）                        【承認】 

  ・収入、支出の各項目について説明あり 

  ・監査報告；栗原監事より適正に処理されていた旨の報告あり 

 （2）26年度行事予定案（安藤）                       【承認】 

  ・大会、後援事業、会議、強化普及事業（恒松）について説明あり 

 （3）26年度予算案（根岸）                         【承認】 



  ・収入、支出について説明あり 

  ・収入は昨年度並みを予定 

  ・管理費支出の雑費支出増は、検査ボード、無線機の追加購入によるもの 

 （4）都道府県提案事項 

  1．選抜大会への新種目導入について（山口県・本間先生） 

   ・提案趣旨について説明あり 

  →小委員会を立ち上げて検討する。 

  （意見）地域によって種目の取り組み状況に温度差がある。その点も含めて詳細なデータを元

に検討して欲しい 

  →詳細なデータを集めて検討する 

  2．全国選抜大会北海道・東北予選会について（北海道・池田先生） 

   ・北海道・東北予選会の状況説明あり 

・北海道高体連と東北高体連の話し合いの結果、持ち回り方式で継続することを前向きに検

討していくことになった 

   2．大分大会の食中毒問題について（鳥取県・玉木先生） 

    ・根岸部長より、提案趣旨について説明あり 

   →神奈川県実行委員会より衛生管理の指導状況、神奈川県保健体育課長からの指導等について

説明あり 

  （5）26年度常任委員役員案（釜井）                     【承認】 

    ・諸江克明副部長退任の経緯について説明あり 

・後任を北海道の池田博人常任委員に依頼した 

・北海道、北関東常任委員の交代人事について説明あり 

  （6）その他 

   1．秋田選抜大会の反省について（根岸） 

    ・試合所要時間、2敗同士の対戦数の説明あり 

   →この問題も含めて、新種目導入検討小委員会で検討したい 

   2．規約規程集の改正について（根岸）                    【承認】 

    ・規約規程集の改正点について説明あり 

   3．選抜大会への補助金の見直しについて（根岸）               【承認】 

    ・選抜大会への補助金の意味、選抜大会の経費の現状について説明あり 

   →補助金を廃止して、本部役員の旅費を専門部が持つ方式に変える 

   4．加盟登録費の値上げについて（根岸） 

    ・専門部会計の現状、消費税の影響、選抜大会関係支出の増加、適正繰越金について説明あ

り 

   →今後、値上げを検討していきたい 

 ⑦26年度加盟登録状況について（和田） 

  ・加盟登録の現状について説明あり 

 


